

ART, EXPOSITION, NEUCHÂTEL

K2 / GUILLAUME PERRET, ANTOINE JACCOUD SUIVI À 19H30 DE FRANÇOISE BOILLAT

Le photographe neuchâtelois Guillaume Perret et l'auteur lausannois Antoine Jaccoud ont escaladé le K2 ensemble. Enfin, presque : leur montagne à eux, correspondait à la case K2 sur la carte topographique de la ville de Lausanne...

Suivi à 19 h 30 du vernissage de la Carte blanche à Françoise Boillat et de l'exposition « Piquer une tête »

Apéro dinatoire.

HORAIRES D'OUVERTURE

Le 3 nov. 2025

Lundi

12:00

BON À SAVOIR

Place limitées sur inscription.



CONTACT

CCN, Théâtre du Pommier
Rue du Pommier 9
2000 Neuchâtel

